

In diesem Missionsbrief stellen wir **Missionsdienste in Eigeninitiative** und selbstunterhaltenen Missionswerke vor. Sie sind eine kleine aber wichtige Kraft innerhalb der Adventgemeinde. Immer mehr Menschen haben das Bedürfnis, sich für die Vollendung des Reiches Gottes selbst zu engagieren.

Ein Markstein für die weltweite Laien-Mission sind die „**Fortgeschrittenenschulen**“ in Sambia und Indien, um erfahrene Pioniere als Lehrer für neue Missionsschulen auszubilden.

Der Bereich **Gesundheit/Lebensstil** enthält die Artikel „Was ist Gesundheitsmission?“ und „Betriebliche Gesundheitsförderung“ und wird ergänzt durch kurze, informative Artikel auf der Internetseite.

Wir wünschen Euch Zuversicht, Stärkung im Glauben und missionarische Anregungen.

Herzliche Grüße und Segenswünsche von Helmut Haubeil & Missionssteam

PS. Wir versenden gerne kostenlos Probenummern an Dich oder Deine Freunde.

Übersetzer gesucht

Wir suchen Helfer, die bereit sind, Texte aus dem Englischen ins Deutsche zu übersetzen und sie dann per E-Mail an die Redaktion zu übermitteln.

Bitte meldet euch bei
Br. Helmut Haubeil:
h.haubeil@serviceline.net

Fürbitte für...

- Andre Ten und seinen Dienst als Vorsteher von Usbekistan
- positive Entwicklung in Bokaro/Indien (siehe Seite 16)
- weltweite Entstehung von Laienmissionsschulen nach den Vorstellungen Gottes
- geistlichen Aufbruch unter der Jugend

NEU auf der Internetseite www.missionsbrief.de

GESUNDHEIT/LEBENSSTIL

Unter diesem Stichwort wurde der Internetseite wertvolles Material hinzugefügt. Es sind 50 Artikel, hauptsächlich von Br. Hans H. Diehl, einem Arzt aus Deutschland. Er lebt in der USA und ist Gründer und Leiter des Lebensstil-Instituts in Loma Linda. Andere Artikel sind von Gabriele Pietruska, einer Ärztin in Norddeutschland. Die informativen Artikel umfassen in der Regel 2-3 Seiten.

Nachstehend einige Themen unter **NEU - Lebensstil-Rat**

- Der große Arzt und sein Handbuch
- Kann der Magen alles tragen?
- Vorsicht! Falle Blitzdiät!
- Der Killer kommt zum Mittagessen
- Die ewige Plage mit den Pfunden
- Idealgewicht - Ihr Schreckgespenst?
- Laufen sie dem Dicksein davon
- Milch - Wer braucht sie wirklich?
- Protein - Ende eines Mythos
- Coole Drinks - gar nicht cool
- Countdown für Cholesterin
- Fleisch - Ein Stück Lebenskraft
- Wie man eine Kalorienbombe bastelt
- Immer müde??
- Von der Sonne geküsst
- Frühstück - mit Volldampf in den Tag
- Körnerfresser-Besseresser
- Mikronährstoffe in Megadosen
- Schlaganfall
- Stress - die Zeitkrankheit
- Von Superdiäten und super Diäten
- Die versalzene Gesundheit
- Ernährung - ein unerbittlicher Gläubiger
- Auf den Lebensstil kommt es an

„Bewusst essen - Bewusst leben“

Aufgrund einer neuen Rubrik „Gesundheit/Lebensstil“ haben wir das bisherige Stichwort „Ernährung-EGW“ entfernt und dieses Buch zum Onlinelesen unter „Gesundheit/Lebensstil - 'Bewusst essen'“ eingeordnet.

NEU: Gesundheits-Mission

Auf der Internetseite ist der ganze Beitrag aus „Die zweite Arche“ zu finden. Ein Auszug befindet sich auf Seite 15 dieses Missionsbriefes. Ein adventistischer Gesundheitspionier, W.D. Frazee, beschreibt das Wesen wahrer Gesundheitsmission. „Die Gesundheitsmission steckt noch in ihren Kinderschuhen. Die Bedeutung von wahrer

Gesundheitsmissionsarbeit ist nur wenigen bekannt. Warum? Weil man dem Arbeitsplan des Erlösers nicht gefolgt ist.“ *A Call to Medical Evangelism, S. 11*

NEU: Predigt über König Zedekia: „Tragische Folgen von Feigheit“

Eine Kurzfassung dieser Predigt von Heinz Schaidinger, Bogenhofen, befindet sich auf Seite 13. Die Vollversion ist auf der Internetseite unter „Predigten“.

NEUE LINKS

Dreieinigkeits - Vom 13.-15. Juli 2007 fand in der Festhalle in Fellbach-Schmid bei Stuttgart das ATS-Symposium „Dreieinigkeits in Bibel und Adventgeschichte“ statt. Die Referenten haben Material zur Verfügung gestellt, das auf der Homepage der BW-Vereinigung www.sta-bw.de im Downloadbereich unter der Rubrik „Aktuelles“ heruntergeladen werden kann.

Beten um persönliche Führung - „Meine Entscheidung - Gottes Entscheidung - Wie Gott uns bei wichtigen Weichenstellungen hilft“ Ein Beitrag unter diesem Titel erschien im Adventecho 3/2007, S. 14-16: „Persönliche Erfahrung von Fam. Iglar. Stephan Iglar ist Prediger des Bezirkes Esslingen; zuvor war er acht Jahre Jugendabteilungsleiter der Baden-Württ. Vereinigung. www.advent-verlag.de/adventecho/neu/AE-2007-03-02a-iglar.pdf

MISSIONS-MATERIAL

Evangelistische Flugblätter

Der inspirierende Artikel „Der kleine Mann von der George Street“ auf Seite 6 ermutigt zum Weitergeben von Flugblättern. E.G.White schrieb: „Teilt Flugblätter und Traktate, Zeitschriften und Bücher überall aus. ...Bedeutende Ergebnisse werden sich einstellen“ R&H. 10.6.1880. Unter www.missionsbrief.de Missionsmaterial - werden vier evangelistische Flugblätter in einer Lese- und Druckversion angeboten:

Andreasbrief Nr. 1

„Der christliche Glaube auf dem Prüfstand“

Andreasbrief Nr. 2

„Die größte Persönlichkeit der Weltgeschichte - Einzigartig und unvergleichlich: Jesus von Nazareth“

Andreasbrief Nr. 3

„Was ist eigentlich das Hauptanliegen der Bibel?“ 98 % der Menschen haben eine falsche Vorstellung von diesem Buch.

NEU Andreasbrief Nr. 4

„Die Wette unseres Lebens“
Blaise Pascal, Mathematiker und Physiker über eine alles übertreffende Wette.